

Municipio de La Cruz trabaja en la reposición de la sede y cancha del Club Deportivo Jocelyn de Pocochay

Felices están los socios y socias del Club Deportivo Jocelyn del sector de Pocochay en la comuna de La Cruz, luego de una reunión sostenida entre socias, socios y dirigentes y dirigentes de esta entidad con la alcaldesa Filomena Navia Hevia, el consejero regional Lautaro Correa y profesionales de la Secretaría Comunal de Planificación (SECPLAN) en la que conocieron detalles sobre un ambicioso proyecto de infraestructura que irá en beneficio de toda la comunidad de este icónico sector rural.

El club deportivo Jocelyn se ha destacado por su constante trabajo para recuperar y consolidar su campo deportivo, así como por impulsar la creación de una sede social y el mejoramiento integral del recinto.

#### Anuncio Patrocinado

Esta iniciativa responde a una sentida demanda de larga data, planteada por sus dirigentes a nuestra primera autoridad comunal. Por ello, la articulación entre el municipio y el gobierno regional será fundamental para concretar un espacio que acoja a la comunidad en las múltiples actividades que se desarrollan en este querido sector de la localidad de Pocochay.

y tú, ¿qué opinas?

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**

